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学期末評価
地域共生演習 の学期末評価

トップに戻る 

授業リストに戻る

地域共生演習 (回答数： 35 件)

5 = とても（強く）そう思う
4 = ややそう思う
3 = 何とも言えない（分からない）
2 = 何とも言えない（分からない）
1 = ほとんど（全く）そう思わない

質問1　この演習に興味や期待をもって
受講しましたか？

質問2　シラバスは、演習の全体像をつ
かむのに有効でしたか？

質問3　教員に教える熱意や学生への
誠意が感じられましたか？

質問4　教員の、毎回の授業準備は十
分でしたか？

質問5　演習と関連した文献・資料ある
いは社会資源等が適宜紹介されました
か？

質問6　演習では、各学生の意欲や理
解を深める上での工夫がみられました
か？

質問7　学生の関心や理解度を考慮し
ながら授業を進めていましたか？

質問8　授業の雰囲気は学習を進める
上で適切でしたか？

質問9　教員と学生、あるいは学生同士
の意見交換は十分に行われましたか？
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質問10　全体を通して、演習の内容が
理解できましたか？

質問11　レポートのテーマ、分量等は適
切でしたか？

質問12　成績評価の視点や方法は明
確でしたか？

質問13　総合的に判断して、この授業
に満足できましたか？

以下、一部文字化けしている場合があります。

授業全体を通して、特に良かった点

普段過ごしているだけでは絶対に体験できないことをたくさん体験することが出来たし、年齢が違うたくさんの人
と触れ合うことが出来たし、泊まりに行ったりすることで一緒に行った県大の生徒ともすぐに仲良くなることが出来
たし、おいしいものをたくさん食べることが出来たし…と良いことが本当にたくさんあった。
地域の方といろんな活動ができて楽しかった。
大学の授業でこんなにも地域に密着した、実践的な活動をさせてもらえるとは思いませんでした。とても貴重な体
験だったと思います。
色々なことが体験できてよかったです。
普段できないことや、普段行けないところへ行けて、楽しかったし嬉しかった。貴重な体験ができたと思う。
山口の歴史について学ぶことができ､また､今行われている山口の活動に携われ、とてもいい経験ができました。
様々な地域に行けて楽しかったです。
楽しく地域の方と過ごせた。
とにかく楽しかった！！
実習を通じて色んな体験わすることが出来たところ。
私は生まれた時からずっとこの山口に住んでいましたが、この授業を通して山口の今まで築かなかった一面に触
れることができた気がします。これから、どんどん若い力も地域に根付いて山口が活気のある県になったらいい
なと思います。
野外での授業ばかりで楽しかった。
地域実習で多くを学べた点。
普通に過ごしていてはかかわることのできなかった人にたくさん会うことができたこと。
すごした時間は一生ものです。
指導者の方々の熱心さが、とても伝わってきた。
普通に大学生活を送るだけでは気付けなかった地元の様子や伝統を知ることができた。
普通の座学では経験できないことをできる点。
フィールドワークだったため、実際に体験することでしか感じられないものがありました
様々な体験ができたこと。
・山口の歴史が、実際に建物を見たりすることによって、身近に、親近感を持って学べたこと。
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・一緒に活動することで、他の学科の人や地域の人と仲良くなり、ふれあえたこと。
自然と共存することの大切さ、地域の方々の暖かさに触れることができました。
他の授業では絶対に体験できないものを得られた。頭ではなく体を使い、教室ではなく屋外で大切なことをいっ
ぱい見つけた。この科目がわたしにとって一番意味のあるものになった。　地域のすばらしさを再確認できた。
地域の人や自然とふれ合えたことで、普段できない貴重な体験ができました。
学ぶ点がたくさんあって、勉強になった。

授業展開に際して、是非改善して欲しい点

プレゼン作成の時間をもっと授業中に取ってほしかった。
いきあたりばったりなところがあったと思う。
特にありません。
特になし。
寝袋を無料で貸し出してほしい。
経験の少ない一年生が中心にならざるを得なかったので、できればもう少し上級生がいてほしかった。
特になし。
特になし
改善というか、これからもこの授業が続いていくといいと思った。
・教室がざわついていて、先生の話が聞こえにくかったこと。
・引谷小学校での、ボランティアの方々のところに行って説明を聞く時間が短かったこと。
特にないです。
ありません。
特にないです。

その他

この授業ではいろいろな所にいって、一生のうちに二度と体験することがないだろうと思われるような体験がたく
さんできたのでよかったです。普段食べているご飯も地域の人と一緒につくって食べるとすごくおいしく感じまし
た。またいつか参加したいと思います。
地域共生演習を受講したから、前期が楽しく終わったようにおもいます！この授業は、これからの大学生活の
ジャンプ台になりました☆前期で、終了してしまうのが残念すぎます・・・（涙）また参加させてください。。。
演習の場に出て初めて素直に聴けたり、きちんと飲み込めた話が多かったように思う。地域共生というものに終
わりはない。これからも地元の活性化に努めていきたい。
・・・郭くんは今頃どのあたりかなぁ・・・？
学生が積極的に地域に出て活動することで、地域活性化に貢献でき、自分達も様々なことを経験し、学ぶことが
出来るこの授業は本当に素晴らしいと思いました。山口県立大学の新しいPRポイントになるのでは？
9月1日のもりさま祭り、地域の方々と一緒に地域の活気を取り戻すことが出来たら良いと思います。
本当に楽しかったです。
地域共生演習を終えての感想
大学でもこんな野外活動の授業があるとは思わなかった。この授業に参加したからこそ、大学１年目のよいス
タートが切れたと思う。だらだら毎日を過ごすよりも、いろんなことから刺激を貰ったほうが楽しいと思う。この授業
は、山口を知ることができ、いろんな方々と接することができ、さらには充実した生活を送れる最高の授業だと思
う。

This system was built by K. Nagasaki.


